

高速道路沿線に竹木などを 所有されている方へ

台風などの強風により、沿線から高速道路区域内に竹や樹木が倒れこみ、走行中の車に衝突する事故が発生しています。沿線に竹木や森林を所有している方は以下の内容にご留意いただき、高速道路の安全確保に皆様のご協力をお願いします。



◆沿線に竹木や森林を所有している方

竹や樹木が高速道路内に倒れたりする危険がないよう、伐採などの対策をお願いします。

◆高速道路上に竹木などが倒れこむ危険性がある場合／実際に倒れこんだ場合

西日本高速道路(株)で伐採することがあります。(なお、倒木・倒竹による事故が発生した場合、所有者責任が問われる可能性があります。)

問い合わせ先

西日本高速道路(株)中国支社 米子高速道路事務所
TEL 0859-27-2181

第31回(令和5年度) 因伯シルバー大会 出場者募集

スポーツや文化活動を通して、鳥取県内の高齢者同士の交流の輪を広め、健康と仲間づくり、生きがいづくりを促進すると共に、第35回全国健康福祉祭えひめ大会(ねんりんピック愛媛のえひめ2023)の選手選考会として開催します。

◆と き／令和5年5月上、中旬

※種目によって日程が異なります。

◆と ころ／鳥取県中部地区を中心に開催予定

◆応募資格／鳥取県に在住する60歳以上の方 (昭和39年4月1日以前生まれの方)

◆競 技／全12種目

卓球、テニス、ソフトテニス、ソフトボール、ゲートボール、ペタンク、ゴルフ、弓道、グラウンド・ゴルフ、囲碁、将棋、健康マージャン

◆募集方法／所定の参加申込用紙に記入して、FAX 又は郵送でお申し込みください。

◆募集締切／4月14日(金)

申込み・問い合わせ先

社会福祉法人 鳥取県社会福祉協議会
〒689-0201 鳥取市伏野1729-5
TEL 0857-59-6332/FAX 0857-59-6340



通信



このコーナーは、
ALT(外国語指導助手)によるエッセイを、
英語と日本語で紹介します。



I recently got to experience Christmas and New Years in Japan for the first time. It was a fun experience! On Christmas day, I got KFC chicken and Christmas cake with my wife before going back home to enjoy the food. On New Year's Eve, I got to watch the Kohaku for the first time. It was fun to see famous Japanese singers perform for New Years and everyone enjoying themselves.

In Hawaii, we share some traditions with Japan and have some of our own. Some things that Japan and Hawaii have in common are children receiving Otoshidama on New Year's Day, community mochi pounding events, eating Osechi (although ours are usually made with different, local ingredients) and sashimi for good luck, and people buying or making Kadomatsu to display at their homes and businesses. In America, people set off lots of fireworks at midnight and watch a disco ball drop at Times Square to ring in the New Year, which I was surprised didn't happen here.

I am glad to be in Japan to experience different celebrations of the same holidays, and I'm excited to experience more traditions in Japan! Lundy Tong-Lee

最近、日本で初めてクリスマスとお正月を体験することができました。それは楽しい経験でした! クリスマスの日、私は家に帰って食べ物を楽しもうと妻と一緒にケンタッキーフライドチキンとクリスマスケーキを買いました。大晦日には、初めて紅白(歌合戦)を見ることができました。日本の有名歌手が新年のために歌い、みんなが楽しんでいるのを見るのは楽しかったです。

ハワイでは、日本と似た伝統もありますが、独自の伝統も持っています。日本とハワイに共通しているのは、子どもたちが元旦にお年玉を受け取ること、地域の餅つきイベント、幸運のためにおせち(ハワイのおせちは日本と異なる地元の食材で作られています)と刺身を食べること、そして家や会社に飾るための門松を購入したり作ったりすることです。アメリカでは、真夜中にたくさんの花火を打ち上げ、タイムズスクエアでディスコボールが落ちて新年を迎えるのを見ますが、ここでは起こらなかったことに驚きました。

私は、休暇のさまざまなお祝いを体験するために日本にいることを嬉しく思いますし、そして日本でより多くの伝統を経験できることに興奮しています!

ロンディ・トング・リー